

コロナウイルス対応について

時下ますますご清祥の段、お慶び申し上げます。平素は格別のご高配を賜り厚く御礼申し上げます。新型コロナウイルス感染につきまして、面会制限などご協力頂き、誠にありがとうございます。

第二波、北海道では第三波が心配される中、様々な経済活動が再開され、皆様ご不安の中生活されていることと思います。当施設といたしましても、職員出勤時の検温や消毒の徹底、外部業者の出入り制限など水際対策の徹底を行ってまいりましたが、札幌市内の高齢者施設でのクラスター発生や県をまたぐ往来の制限解除等、感染再燃の懸念は尽きることがありません。

しかしながら、札幌市内での感染者数が減少傾向にあることや新しい生活様式の定着、面会制限期間の長期化によるご利用者様のご不安等を考慮し、面会等の制限や理美容等の外部業者の出入りを段階的に解除していきたいと考えております。まずは6月、理美容につきましてサービスを限定して再開いたしました。今後につきましても札幌市の感染状況を考慮に入れ検討してまいりたいと思います。

まだまだ感染対策の終息が見えず、ご不安な思いをおかけいたしますが、今後ともご理解とご協力の程宜しくお願い申し上げます。

施設長 星 行夫

6月の日常♪

暖かい季節になりましたが、なかなか外出もできず、施設内や、施設前の家庭菜園で楽しんで頂いています。皆様お元気に生活されていますので、ご家族の皆様、ご安心してくださいね!!!



今年度の町内会・菊水こまちの郷合同夏祭り中止について

毎年8月に開催しております町内会・菊水こまちの郷合同夏祭りですが、新型コロナウイルスの感染予防を目的として本年は中止することといたしました。楽しみにして下さっておりました皆様には大変申し訳ございません。来年度以降の開催ができるよう、本年は感染予防を徹底してまいります。ご理解ご協力の程宜しくお願い致します。